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COSA SUCCEDE SU ALITALIA?

interrogazione dell'on. Donatella Poretti della Rosa nel Pugno

Firenze, 30 Ottobre 2006

La sottoscritta interroga, premesso che:

- il 4 Ottobre scorso il presidente e amministratore delegato della nostra "compagnia di bandiera", Giancarlo Cimoli,
dichiarava "Alitalia piu' vola e piu' perde". Il 19 Ottobre il consiglio di amministrazione dell'Alitalia ha deciso per un
rinvio a fine gennaio di ogni aggiornamento del piano industriale perche' con gli attuali flussi di cassa Alitalia puo'
andare avanti 9-12 mesi;

- il presidente del Consiglio, Romano Prodi, il 12 ottobre scorso ha pubblicamente dichiarato che l'Alitalia era a
rischio "fallimento da un momento all'altro". Il titolo perse il 9,15%. Il 16 Ottobre, sempre il presidente Prodi ha
pubblicamente dichiarato "Io credo che Alitalia potra' avere un ruolo in futuro";

- piu' volte i media hanno parlato di un inglobamento della nostra "compagnia di bandiera" in quella francese,
considerato anche che Jean-Cyril Spinetta, Presidente di Air France, e' nel consiglio di amministrazione di Alitalia.

-in questi ultimi giorni i media hanno riportato le notizie di un possibile arrivo di soci asiatici;

- l'Aduc (Associazione per i diritti degli utenti e consumatori) ha pubblicamente denunciato le incongruenze delle
dichiarazioni del presidente del Consiglio e del presidente dell'Alitalia, paventando l'ipotesi che le dichiarazioni
servano a mascherare manovre in corso per le sostituzioni degli attuali vertici della compagnia aerea; sempre
secondo l'Aduc, inoltre, risulta che il ricavo netto unitario dell'azienda e' positivo;

il ministro dei Trasporti
il ministro dell'Economia

per sapere
quale sia il quadro reale della situazione della compagnia aerea Alitalia.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

http://www.tcpdf.org

